
Espone il Sindaco.  
 
Le linee programma che di mandato che vado a descrivere al Consiglio Comunale ricalcano in 
modo sostanziale il programma di mandato della Lista Amministrativa “in Camandona 
 
I NOSTRI BOSCHI:  
In un comune montano, come lo è Camandona, la natura incontaminata è uno dei punti di forza 
fondamentali da curare e valorizzare. Lo “stato” di un bosco è in grado di influenzare il paese sotto 
molteplici aspetti, come l’odine e la pulizia, la presenza di un certo tipo di flora e fauna, la 
predisposizione a disordini e disagi causati da effetti ambientali avversi, e non ultimo, l’interesse 
turistico-sociale.  
La nostra idea è creare una rete che abbia provenienza sia interna che esterna al Municipio, 
formata da professionisti ed anche volontari, che lavorino per mettere in ordine i boschi, elevando il 
decoro e la sicurezza di questi luoghi.  
Parlando di boschi, è doveroso nominare un fiore all’occhiello, la nostra “Scuola nel Bosco”, che 
raccoglie iscritti da tutta la Provincia, e con la quale ci  
impegniamo a iniziare una proficua collaborazione anche valutando l’opportunità di patrocinare il 

Centro Estivo della Scuola nel Bosco. 

 

 
 
VIVIBILITÀ DEL PAESE, SERVIZI ED ASSOCIAZIONI  
Più passa il tempo e più i piccoli paesi corrono “rischi sociali” quali la desertificazione demografica 
e commerciale con la conseguente diminuzione di servizi, attività di svago, di turismo e 
commercio.  
Mantenere il paese attivo in questi ambiti è l’arma più potente a nostra disposizione, che ci 
consente di invertire la rotta.  
Proprio per queste ragioni indirizzeremo il nostro impegno nella creazione di moltissime iniziative, 
a servizio della popolazione “Camandonina”, con diverse tematiche, culturali, religiose, sportive, 
teatrali, turistiche ecc… in stretta collaborazione con le nostre associazioni e non solo, con i nostri 
residenti titolari magari di un’attività, dando visibilità e risonanza anche al di fuori dei nostri confini, 
facendo girare il più possibile la nostra economia locale.  
Ricordiamo tra le associazioni:  
La Pro Loco, il Circolo Sportivo da Franca, la “Scuola Nel Bosco”, ANA (Associazione Nazionale 

Alpini), AIB (associazione antincendi boschivi), Cantori di Camandona. 

 

 
Quali servizi riconfermeremo con l’intento di potenziarli:  

• ambulatorio medico  

• servizio gratuito di fornitura medicinali a casa  

• servizio gratuito di autovettura con autista per anziani o sprovvisti  

• servizio di scuolabus e mensa per tutti gli studenti  

• servizi quali: centro incontro, biblioteca, oasi WiFi – tutti a titolo gratuito  

• servizio di erogazione di acqua gassata: “l’acqua d’la bargusa”  

• area pic-nic del Mazzucco, parco giochi municipio  

• Saranno avviate nuove iniziative in ambito digitale (e non solo), con i fondi derivanti dai 
progetti finanziati dal dipartimento per la trasformazione digitale nell’ambito del PNRR, tra 
cui, il “sito internet” istituzionale contenente tutte le informazioni e news relative all’attività 
Comunale.  



• Potenziamento turistico del Santuario del Mazzucco e della già presente area pic-nic.  

• pulizia strade da neve/ghiaccio e foglie. Spesso chi lavora e vive a Camandona è costretto 
a percorrere quotidianamente diversi Km in macchina per recarsi sul luogo di lavoro, in 
stagioni delicate come l’autunno e l’inverno è di primaria importanza tutelare gli 
automobilisti investendo risorse sulla cura e il mantenimento delle condizioni ottimali per la 
viabilità del manto stradale.  

• Organizzazione di eventi insieme alle nostre associazioni.  
 
 
 
I NOSTRI PROGETTI  
Se dovessero arrivare finanziamenti e dovessero esserci privati o associazioni desiderosi di 
collaborare, condizioni fondamentali di riuscita, ci piacerebbe perseguire i punti descritti qui di 
seguito. Nonostante l’incertezza legata a quanto appena descritto, cercheremo comunque, nei 
cinque anni di mandato, di lavorare ai seguenti progetti:  

 Valorizzazione della Diga a livello turistico. Pochi paesi possiedono una struttura così 
caratterizzante come lo è una Diga, ci piacerebbe risanare i percorsi a piedi e poter creare una 
convenzione con il titolare per organizzare con continuità eventi in compartecipazione con le 
nostre associazioni.  

 Implementazione dei servizi fondamentali per la cittadinanza come:  
 I trasporti. Sarebbe ottimale migliorare il trasporto pubblico già presente (gestito da Atap) anche 

eventualmente, perché no, con convenzioni con titolari di attività di NCC (noleggio auto con 
conducente) o attraverso una rete di volontari comunali.  

 Attività Commerciali. Il cuore pulsante di un paese che funziona sono sicuramente le attività 
commerciali che si insediano stabilmente, creando un beneficio circolare che si riflette su un 
incremento della qualità della vita per i residenti, un maggior fascino del territorio a livello turistico e 
lavorativo capace di attrarre nuove residenze.  

 Stabilità della rete elettrica. Sembra superfluo, nel 2024, dover sottolineare che per sostenere 
e supportare Camandona in un percorso di “crescita” e valorizzazione, risulti imprescindibile il 
supporto del corretto e solido funzionamento dei servizi essenziali anche, nei limiti del possibile, 
quando le condizioni climatiche risultano avverse.  
 
A completare questi progetti sarà infine, la volontà di collaborare anche con i Comuni limitrofi e 
quanti più Municipi possibili della nostra Provincia, nell’ottica di creare un’intesa a sostegno dei 
reciproci progetti che accrescano la visibilità di Camandona nel panorama Biellese. 
 

 

    IL SINDACO 

 BOTTA GIULIA 


